

POR EL FRÍO, EL GAS NATURAL ALCANZÓ RECORD DE CONSUMO

No hay clases y se paraliza la industria por la falta de gas

El Municipio dispuso la suspensión de las clases para este jueves 3 de julio, así como las actividades deportivas y culturales, y la paralización de la industria en el marco de la ola de frío, que afecta a la ciudad. La decisión se tomó en las últimas horas debido a la falta del servicio de gas natural. Al respecto el intendente Guillermo Montenegro precisó que se encuentra en contacto con la empresa Camuzzi para monitorear la evolución del servicio de gas en todo el distrito.

PAÍS



CIUDAD

Coloquio de IDEA convoca a debatir propuestas para el desarrollo del país

El encuentro se realizará los días 15, 16 y 17 de octubre en Mar del Plata bajo el lema "Juega Argentina. A competir, producir, innovar", con una agenda orientada a redefinir el rol del empresariado en la construcción de una Argentina más competitiva y productiva.



PAÍS

Liberan importación y registro de autos 0 km para particulares

PAÍS

Proponen una nueva moneda



El diputado nacional Kicillof López Murphy presentó un proyecto de ley en la Cámara de Diputados para crear el "Argentum" (AG), una nueva moneda nacional que reemplazaría al peso a partir del 1 de enero de 2026. La iniciativa propone que cada Argentum equivalga a 1.000 pesos actuales, eliminando tres ceros para facilitar transacciones y registros contables.

PROVINCIA

Refuerzan financiamiento para garantizar el transporte escolar